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Offensive Ausrichtung schön und gut und das ist es was alle immer sehen wollten.

Kommt jetzt nicht mit Gelaber von "hinten reinstellen wäre besser". Wenn wir das gemacht
hätten, hätte man wieder offensiven Auftritt verlangt.

Die ersten Gegentore schön und gut.

Man muss aber weiterhin Willen zeigen und weitermachen. Da war aber nicht da.

Das Problem war aber dass die Mannschaft, als Ganzes, vor Unsicherheit, Angst und nicht mehr
vorhandenem Selbstbewusstsein total gelähmt war.

So wie es aussieht ist das der mentale Scherbenhaufen den Canadi hinterlassen hat. Da wird
noch viel Arbeit nötig sein.

Marek kann hier in der kurzen Zeit keine Wunder vollbringen und er ist in keinster Weise
verantworlich für den Zustand.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/656-marek-mintal/?postID=3050998#post3050998

https://www.glubbforum.de/forum/thread/656-marek-mintal/?postID=3050998#post3050998

